



SGC Allgäu-Bodensee ist Bundesligameister 2015

Zum dritten Mal nach 2011 und 2012 gelang es den Spielern des Swingolf-Clubs Allgäu-Bodensee, den Bundesligatitel ins Allgäu zu holen. Das Wochenende startete mit dem vorletzten Spieltag in Paulushofen bei Ingolstadt. Pünktlich um 9 Uhr am Samstag erfolgte der Start der Flights auf den Bahnen 1 und 10. Bei äußerst schwierigen Platzverhältnissen, der Platz war sehr trocken und enorm hart, mussten die Spieler viel Gefühl aufbringen, um ordentliche Ergebnisse zu erzielen. Der SGC ging an diesem Spieltag mit 35 Schlägen Vorsprung auf den Vorjahres-

meister SGC Horbach ins Rennen. Doch nach Ablauf des Spieltages konnten die Franken 17 Schläge gutmachen. Einige Putts der erfolgverwöhnten Allgäuer hatten einfach keinen besseren Score hergegeben. An einem mit Spannung voll gepackten Spieltag im fränkischen Horbach spielten die Allgäuer äußerst konzentriert und holten sich den Tagessieg. Gleichzeitig bedeutete dies die Erringung des dritten Meistertitels in der Bundesliga Süd. Zweiter wurde das Team der Gastgeber SGC Horbach, gefolgt vom SGV Renningen und Team Austria. Fünfter wurde

der SGC Paulushofen vor Team Allgäu-Bodensee II und den Clubs aus Brohlthal und Alling. Nadine Mierdel vom Team Allgäu-Bodensee wurde zudem zur Spielerin des Jahres 2015 gekürt und mit einem Pokal geehrt. Spannung pur gibt es auch in der 2. Bundesliga: Hier verspielten die Spieler des SGC Allgäu-Bodensee ihren knappen Vier-Schläge-Vorsprung an den letzten beiden Spieltagen und wurden mit zwei Schlägen Rückstand Zweiter hinter dem Team des SVG Renningen. Trotzdem ist es ein toller Erfolg dieses Teams. sz/Foto: pr